

# Kosmetik-Institut des Jahres 2011

Berit Becker-Hoffmann hat mit ihrer Kosmetik-Praxis in Braunschweig die Auszeichnung zum Institut des Jahres 2011 der Zeitschrift „Kosmetik international“ gewonnen.

Astrid Bauerfeld

bauerfeld@nwk-bis.de

Sie hat es geschafft. Seit 23 Jahren ist Berit Becker-Hoffmann selbstständig. Nun hat sie eine Auszeichnung für ihr großes Engagement bekommen. Ihre Kosmetik-Praxis in der Wilhelm-Bode-Straße in Braunschweig ist Institut des Jahres 2011.

„Ich bin unglaublich stolz“, sagt Berit Becker-Hoffmann lächelnd. Aber auch für ihre Mitarbeiter sei der Preis eine großartige Belohnung. „Sie bekommen von dem Preisgeld etwas ab“, verspricht die Geschäftsinhaberin. Die Auszeichnung nahm sie auf der Messe Cosmetics in Stuttgart entgegen. „Ich hätte nie gedacht, dass ich gegen die großen Wellness- und Spa-Institute ankomme.“ Berit Becker-Hoffmann täuschte sich jedoch: Die zehnköpfige Jury wählte

ihr Institut unter den Teilnehmenden zum Besten des Jahres. Den zweiten Platz machte ein Face&Body-Spa in München. Dritte wurde eine Beauty-Farm im pfälzischen Wintrich.

## 680 Kunden im Monat

Bei der Bewertung ging es um Kritikpunkte wie Wirtschaftlichkeit, Marketing, Kundenanzahl und die Kompetenz der Mitarbeiter.

260 Quadratmeter Wohlfühlfläche bietet das Institut in der Wilhelm-Bode-Straße. „Uns kommt es auf gesunde Haut an“, betont Berit Becker-Hoffmann. Daher würden sich ihre Behandlungen an dermatologischer Kosmetik orientieren. „Wir bieten aber auch Körpermassagen, Anti-Aging-Programme und

ganze Wellness-Pakete.“ 680 Kunden betreue das Team um Berit Becker-Hoffmann im Monat. In einem Shop in der Praxis haben Kunden die Möglichkeit angewendete Produkte zu kaufen.

Die Chefredakteurin von Kosmetik international, Waltraud Ellerich-Minareci überreichte Berit Becker-Hoffmann die Auszeichnung und lobte: „Das hochprofessionelle Konzept hat uns überzeugt.“ 2500 Euro Preisgeld wurden der glücklichen Gewinnerin überreicht. „Es war eine große Überraschung - ich war überwältigt“, sagt Berit Becker-Hoffmann. Dabei habe sie ihre Bewerbungsunterlagen im Januar lediglich zur Teilnahme an den Verlag geschickt. „Mit dem Sieg konnte ich nicht rechnen.“

Informationen: [www.kosmetikpraxis-berit.de](http://www.kosmetikpraxis-berit.de)



Stolze Siegerin: Berit Becker-Hoffmann (rechtes Foto, Mitte) hat mit ihrer Praxis in Braunschweig die Auszeichnung „Institut des Jahres“ erhalten.

Fotos: MWK

## Kompakt:

**Kosmetik-Berit:** Berit Becker-Hoffmann ist mit ihrem Kosmetik-Institut seit 23 Jahren selbstständig. In der Wilhelm-Bode-Straße in Braunschweig hat sie 260 Quadratmeter Wohnfläche zu einer modernen Praxis umgebaut. Im Monat betreut sie gemeinsam mit ihrem Team etwa 680 Kunden. Von der Fußmassage bis zum Gesichtspeeling erfüllt sie die kosmetischen Wünsche ihrer Kunden. Die Zeitschrift Kosmetik international hat die Praxis nun zum Institut des Jahres 2011 ausgezeichnet.